



“Calderón sí sabía, y Mágina, también”

ALMA E. MUÑOZ Y
ENRIQUE MÉNDEZ

¡Me llamo Margarita Zavala, aunque le cueste trabajo!, refutó enojada la diputada del PAN a sus detractores que, una vez más, le restregaron: como esposa del ex presidente Felipe Calderón “sí sabía” de los vínculos del ex secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, con el narco. Julieta Ramírez (Morena) le reviró: “sí, ella se llama Mágina, y sí, es narcotraficante”.

Los panistas provocaron a Morena y sus aliados en San Lázaro al presentar en la sesión de ayer, por conducto de Gerardo Peña, una serie de iniciativas de reforma a leyes en materia de seguridad y combate a la delincuencia organizada, con pancartas y mantas en las que acusaron al actual gobierno de los altos índices de violencia e inseguridad. Los “147 mil muertos no son cifras, son personas”, se leyó, y está misma frase la corearon los del *blanquiazul* en la tribuna, ante los gritos de ¡sinvergüenzas!, ¡cínicos!, de las bancadas de Morena, PT y PVEM.

Joaquín Zebadúa Alva (Morena) les pidió que incluyeran que “ningún narco puede ser secretario de Seguridad Pública, como fue García Luna durante el gobierno de Calderón”. No sólo secretarios, “sino también presidente, gober-

nadores y alcaldes que pactan con la delincuencia”, agregó Gerardo Peña, lo que avivó el cruce de acusaciones de ambos bandos.

La molestia de Morena aumentó cuando el panista convocó a sentar las bases para “convertirnos en la generación de paz”.

Es el “colmo del cinismo que la bancada del PAN se suba con unos cartelitos y unas lonas, cuando representan lo peor que le ha pasado a México. Tienen gobernadores, alcaldes, un presidente de la República y un secretario de Seguridad Pública señalados de colusión directa con el narcotráfico, lo que nos llevó al baño de sangre del que todavía no salimos”, refutó Zebadúa Alva. Y también “se han dedicado a la especulación inmobiliaria”, continuó.

Luego tomó la palabra la diputada Yamile Salomón (PVEM), quien descolocó a Zavala cuando, al final de su intervención dijo: “García Luna, narcotraficante; Calderón sí sabía, y Mágina, también”.

Desde su curul, Zavala objetó: “vergüenza les debería dar hablar de violencia, de seguridad. Quitaron el Fortamun, el Fortaseg, desmantelaron las policías y le dan toda la carga a un Ejército. Este país no lo merece. Más de 140 mil sí son los muertos de López Obrador”.

Sólo guardaron un minuto de silencio cuando, a petición de MC se recordó el 29 aniversario luctuoso de Luis Donaldo Colosio.